



Aus dem Plenum

INKLUSION VERBESSERN

Wir sind mit der Einführung der inklusiven Schule an einem Wendepunkt angelangt. Weg von Doppelstrukturen, Aufteilung und Beschulung in zwei verschiedenen Systemen, hin zu Lernen und Entwicklung in einem gemeinsamen System. Verbesserungen dabei können nicht ausschließlich mit der Erhöhung der Mittel erreicht werden. Vielmehr geht es dabei um Menschlichkeit, Teilhabe und Selbstbestimmung. Während der Koalitionsverhandlungen haben wir uns auf einen Weg verständigt, der die Inklusion weiter vorantreibt, aber niemanden überfordert und den Akteuren die nötige Freiheit lässt.



TIERSCHUTZVERGEHEN ABSTELLEN

Ende 2017 wurde eine Studie der Tierärztlichen Hochschule Hannover veröffentlicht, die in vier Verarbeitungsbetrieben für tierische Nebenprodukte den Zustand der angelieferten Kadaver untersuchte. Die Ergebnisse zeigen, dass diese verendeten bzw. getöteten Tiere in vielen Fällen unnötiges Leid erlitten haben. Tierhaltung, Tierzucht und Tiermast gehören zur modernen Landwirtschaft. Aber immer muss das Wohl der Tiere im Mittelpunkt stehen. Die Land-

wirtschaftsministerin hat schon erste Konsequenzen gezogen und zum Beispiel die Institutionen des Tierschutzplans eingeschaltet. Wir wollen uns aber auch beim Bund für eine Reform des Tierschutzgesetzes einsetzen und prüfen, wo wir in Niedersachsen selbst nachsteuern können, damit die Tiere besser geschützt werden und solche Studien nicht wieder so erschreckende Ergebnisse zu Tage fördern.



Beim Niedersachsenabend, der im Rahmen der Grünen Woche stattfindet, in Berlin.

KINDERRECHTE INS GG

Im Jahr 2009 wurden bereits die Kinderrechte in die Niedersächsische Landesverfassung aufgenommen und somit der Verfassungsrang der Kinderrechte in Niedersachsen bereits anerkannt. Dies stellt einen wichtigen Schritt dar und ist ein Meilenstein für unser Bundesland. Wir unterstützen nunmehr die Forderung des Aktionsbündnisses Kinderrechte aus UNICEF, Deutschem Kinderschutzbund und Deutschem Kinderhilfswerk in Kooperation mit der Deutschen Liga für das Kind, die Kinderrechte in das Grundgesetz aufzunehmen und ihnen Verfassungsrang zu verleihen.

Logemanns Logbuch



31/2017



WEITERE THEMEN IM PLENUM

Am Leben teilnehmen:
Organspendenbereitschaft
erhöhen

Hochwasser effektiv vorbeugen
- Frühwarnsysteme ausbauen

Chancen und Potenziale der
Digitalisierung für
Niedersachsen nutzen -
Digitalisierungsprofessuren
fördern

Entwurf eines Gesetzes zur
Änderung des
Niedersächsischen
Kommunalabgabengesetzes
und anderer Gesetze

Autobahnprojekte vorantreiben
- Verkehrskoordination stärken
- Staus vermeiden

Gespräch zwischen Kommunen und Europa



Zu einem gemeinsamen Gespräch über die Themen Inanspruchnahme von EU-Förderung und die Möglichkeiten für Kommunen, Informationstransfer, Kontrollmechanismen und Vergabeverfahren trafen sich

Anfang Januar Vertreterinnen und Vertreter der Wesermarsch und ihrer Kommunen, unser EU-Abgeordneter Tiemo Wölken, unsere Bundestagsabgeordnete Susanne Mittag und ich.

Auf der Grünen Woche in Berlin

Als agrarpolitische Sprecherin der SPD-Fraktion im Niedersächsischen Landtag war ich dieses Jahr zu verschiedenen Veranstaltungen im Rahmen der Grünen Woche eingeladen. Es gab ein Treffen aller agrarpoliti-

schen Sprecherinnen und Sprecher der Bundesländer und des Bundes, ein Treffen in der Vertretung der Europäischen Kommission in Deutschland aber natürlich hatten wir auch Zeit für einen Messerundgang.



Oben: Eröffnung der Grünen Woche, Unten: Am Stand des Heidekreises



Oben: Gespräch bei der EU-Vertretung, Unten: Beim Empfang der ADGW



Tierheim Wilhelmshaven



Der Tierschutzverein Wilhelmshaven und Umgebung hatte Politik und Verwaltung zu einem Informationsaustausch zu Aufgaben und Herausforderungen beim Tierschutz eingeladen.

Bei der FFW in Berne



Nach einem tollen Jahresbericht von Ortsbrandmeister Stefan Krings wurde ein neuer Schriftführer gewählt. Bürgermeister Hartmut Schierenstedt hatte dieses Amt 40 Jahre lang inne.

Neujahrsempfänge

Das neue Jahr startet bekanntlich mit vielen Einladungen zu Neujahrsempfängen. Sie sind immer eine gute Gelegenheit für mich, meine Netzwerke zu pflegen und auszubauen. Auch aktuelle Themen können hier immer gut besprochen werden.



Beim Neujahrsempfang der Industrie- und Handelskammer in Oldenburg.



Beim Neujahrsempfang vom Landkreis Ammerland im Kreishaus in Westerstede



Beim Neujahrsempfang unserer Bundestagsabgeordneten Susanne Mittag

Praktikum im Landtag



Seit Anfang der Woche begleitet mich Jana Behrmann aus Butjadingen als Praktikantin. Sie studiert in Osnabrück auf Lehramt und hat die Gelegenheit genutzt, ihren zukünftigen Chef kennen zu lernen.

Impressum:

Angaben gemäß § 5 TMG und verantwortlich für den Inhalt nach § 55 Abs. 2 RStV:

Karin Logemann, MdL
Hiddigwarder Straße 24
27804 Berne
Mail: kontakt@karin-logemann.info
Tel: 04406 97 23 98

Internet: karin-logemann.info